

## EN AVANT MAUREPAS

### Les résultats d'une gestion calamiteuse

Parlons budget puisque c'est l'époque pour l'État. De ce côté, rien de bon après un dérapage non contrôlé des finances publiques, totalement inacceptable quelles que soient les raisons invoquées. On a l'impression d'être bien manipulés. Mais, à Maurepas, est-ce mieux ?

On vous a révélé le dérapage des impôts communaux : +40% depuis 2020 quand l'inflation a évolué de 15%.

Comme le prix de l'eau : idem +40%. Aucune mise à niveau des réseaux (en attente depuis 2014) n'est entreprise à Maurepas. Les contrats de service ont été renouvelés à SUEZ. Vous étiez au courant ? NON, comme pour beaucoup de choses... M. GARESTIER et ses collègues, eux, étaient bien au courant. Mais, motus !

Pendant ce temps, ils font la promotion de la résidence privée séniors, qui est un fiasco contrairement à ce qu'ils disent. Une vraie confusion des genres ! Les prix sont inabordables pour la plupart des maurepasiens.

Le budget de la commune est volontairement illisible. Avons-nous un bilan financier clair de la piscine ? NON, et pour cause ! De plus les emprunts de l'exploitant garantis par la commune n'apparaissent pas. De la dette cachée, chère à Monsieur GARESTIER si nous en croyons nos anciens...

Ce sont des millions d'engagement, doublés par M. GARESTIER. Qui est au courant ?...

Et comme toujours, c'est sûrement "la faute aux autres".

Quant aux investissements, nous avons dit notre opposition et nous y reviendrons.

Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année.

Avec nous pour une vie meilleure.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)